

Hinweis zum Info-Archiv

Rahmenbedingungen für die Autoren: Wer aus der AG einen konstruktiven Beitrag liefern will, sendet einfach eine Mail zum Thema an Andy oder Mik. Das [Beitrags-Dokument](#) sollte in den Formaten HTML-2.0, TXT, TX8 (ASCII), RTF beispielsweise als ZIP-Datei vorliegen. [Bilder](#) und Textrahmen dürfen aus technischen Gründen nicht breiter als 560px sein. PDF und PS-Formate (v.1.0 bis v.3.0) sind ebenfalls verwendbar, sofern die einzelnen Files nicht größer als 2MB sind. [Videos](#) oder [Animationen](#), die nicht den zuverlässigen AV-Formaten entsprechen, werden entfernt. (Wir haben nicht die Absicht unseriöse und risikobehaftete Media-plugins zu installieren oder anzuwenden, nur um dummlichen Trends zu folgen.) Veröffentlicht wird ein Beitrag nach Rücksprache - normalerweise anonym mit einer Chifrennummer oder einem Autorenkürzel, sofern der Autor nicht anders entschieden hat.

Wir zensieren auch - jedoch in umgekehrter Absicht: informative, kritisch analytische Gedanken und interessante Hinweise sind uns gerade recht. Es ist nicht beabsichtigt auf Tagesereignisse zu reagieren oder "Meinungen" zu sammeln, daher werden Themen und Fragen nach [Interessensbedarf](#) abgearbeitet. Kommentatoren und Autoren sind freiwillige Akteure, zu keiner regelmäßigen oder speziellen Leistung verpflichtet - einzige Ausnahme ist die Aktualisierung bzw Korrektur des eigenen Beitrages - und sie erhalten keinerlei Honorare.

Nicht nur jeder Leser, sondern auch jeder Autor ist für sein Handeln selbst verantwortlich: Ein Autor kann seinen Beitrag nur dann im [Sirius5-Archiv](#) veröffentlichen, wenn er als Urheber das alleinige Verfügungrecht besitzt - also ein konsequent einfaches und frei motiviertes Konzept. Für Beiträge, die nicht den grundlegenden Vorstellungen von Informationsqualität entsprechen, behält sich die jeweilige Administrative das Recht vor (siehe: "[Hausordnung](#)") diese umgehend zu entfernen.

Der Inhalt vom alten Sirius5 konnte durch die unvermeidbare Umstrukturierung aus rechtlichen Gründen nur teilweise übernommen werden. Mehrere Rubriken sind ersatzlos gestrichen, sodaß einige Quellen leider nicht mehr zugänglich sind. Die verbliebenen Dokumente und Quellen können die Autoren für ihre Arbeit nutzen, sofern die Eigenleistung eindeutig erhalten bleibt.